

Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE TOLEDO

Depósito Legal: TO - 1 - 1958

Franqueo Concertado: Núm. 45/2

PROVIDENCIAS JUDICIALES

JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCIÓN TALAVERA DE LA REINA

Número 1

Edicto

Doña María del Carmen Martín García, Secretaria Judicial del Juzgado de Primera Instancia número 1 de los de Talavera de la Reina.

Hago saber: En este órgano judicial se tramita expediente de dominio. Reanudación del tracto número 540, a instancia de Fidencia Utrilla Barroso, Antonio Martín Utrilla, María Adela Martín Utrilla y Félix Fernando Martín Utrilla, expediente de dominio para la inmatriculación.

Cedúla de citación

En el expediente de dominio de referencia, seguido para reanudación del tracto sucesivo de la finca que luego se dirá, por medio de la presente y en virtud de lo acordado por resolución de esta fecha, en el expediente de reanudación de tracto promovido por los arriba indicados, se cita a quien abajo se indica a fin de que dentro de los diez días siguientes a su citación, pueda comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

La finca de que se trata es la siguiente: Finca urbana número 12, piso vivienda que se identifica por piso tercero A, sito en la planta tercera sobre la baja de de una casa en esta ciudad, en la calle San Juan de la Cruz, con vuelta a la del Ferrocarril, sin número, ocupando una superficie de sesenta metros cuadrados.

La misma se encuentra inscrita en el registro de la propiedad número 1, de Talavera de la Reina, tomo 1.019, libro 221, folio 55, finca número 11.203, apareciendo inscrita en pleno en la forma siguiente: una cuarta parte pro indiviso a favor de María Olvido Vicente Hernández, otra cuarta parte pro indiviso a favor de José Luis Miguel Vicente; la mitad restante, pro indiviso también, a favor de José Plaza Mayoral, casado con Estefana Ramos Cantero, todos ellos mayores de edad.

Referencia catastral: 4259808UK4245N0012QO., calle San Juan de la Cruz, número 8, 3 A, Talavera de la Reina.

Por el presente y en virtud de lo acordado en el decreto de esta fecha se convoca a los: Titulares registrales: También son las personas de quien proceden las fincas, María Olvido Vicente Hernández, José Luis Miguel Vicente, José Plaza Mayoral y Estefana Ramos Cantero, los cuales están en ignorado paradero.

Como personas que pueden verse afectados por la inscripción solicitada: Los posibles herederos de los titulares registrales y castrales, en ignorado paradero se citarán por edicto.

Los colindantes conocidos: Araceli Rodríguez y hermanos Vicente Miguel, María Olvido Vicente Hernández y José Luis Miguel Vicente, desconociendo los domicilio de estos se procede a su citación mediante edictos.

Asimismo como los posibles colindantes desconocidos y que puedan ser afectados por el presente expediente, serán también citados por edictos.

Y cuyo domicilio se ignora así como a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar la inscripción solicitada para que en el término de los diez días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Talavera de la Reina 25 de mayo de 2012.- La Secretaria Judicial, María del Carmen Martín García.

N.º I.- 5365